10 SORE

JUSTICIA

10 watero

Sección:

Cdnx

Página:

70



Aumentan delitos en las 16 alcaldías

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

En agosto, mes en el que se anunció la reapertura de cines, museos, albercas y bares que aceptaron operar como restaurantes, los robos a transeúnte llegaron al máximo registrado durante la pandemia con 884 casos mensuales, lo que significa 40% más que en abril, que fue el primer mes de confinamiento, revelan datos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) consultadas en el portal de Datos Abiertos.

En marzo, cuando inició la Jornada Nacional de Sana Distancia, se registraron 986 robos a transeúnte.

En general, agosto ha sido el mes más violento desde que se aplicaron medidas sanitarias, con más de 16 mil víctimas de delitos, mientras que abril fue el más pacífico con 12 mil.

VÍCTIMAS



Los niveles de inseguridad, señalan las cifras de la FGJ, previos a la pandemia arrojaban 20 mil víctimas mensuales



Robos, a la orden del día

Sección:

Signal

Página

29





CAPTAN



Cámaras de seguridad captaron el momento exacto en el que un sujeto abrió fuego contra los comensales

Indagan balacera en restaurante de Picacho-Ajusco

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Policías de Investigación de la Fiscalía capitalina indagan la balacera ocurrida en un local de comida con razón social Puerco a la Cubana, ubicado sobre la carretera Picacho-Ajusco, en el kilómetro 7+700, colonia Rincón Del Mirador II, alcaldía de Tlalpan, donde un hombre perdió la vida y dos más resultaron heridos de gravedad.

De acuerdo a las primeras pesquisas, tres jóvenes se encontraban comiendo al interior del establecimiento de comida, cuando llegaron dos sujetos a bordo de un vehículo Spark de color blanco, quienes se acercaron y les comenzaron a disparar, sin importarles que varias familias comían dentro del local en ese momento.

Al sitio de la balacera llegaron unidades de la policía capitalina y cuerpos de emergencia, quienes trasladaron a un hombre con un impacto de bala en la cabeza al Hospital Gea González; otro herido fue llevado en vehículo particular al hospital Ajusco Medio



Se presume venganza

y un tercer joven, identificado como Marcos, de 22 años, quien se desempeñaba como tabla roquero en el municipio de Ecatepec, quedó muerto en el lugar.

Las primeras investigaciones apuntan a un posible ajuste de cuentas.

10/11/2020

Sección: //page

ponchidad

Página: 2



ATAQUE EN EL CERDO MAREADO

"El sicario nada más venía por ellos"

El hombre herido sacó un arma de la cintura del cuerpo de quien llamaba "hermano"

POR EFRÉN ARGÜELLES

efren.arguelles@gimm.com.mx

El hombre ejecutado en El Cerdo Mareado la tarde del domingo pasado fue identificado como Marcos Uscanga, de 23 años de edad, y la persona herida en el mismo hecho sería su hermano.

El ataque iba directo contra las víctimas, de acuerdo con testigos de los hechos.

Comensales que presenciaron la ejecución señalaron a Excélsior que después de caer el hombre que perdió la vida, el sujeto herido se acercó al cuerpo gritándole "hermano, hermano".

Inmediatamente después sacó de la cintura de su familiar un arma y varios envoltorios.

Minutos más tarde del ataque, un hombre mayor llegó a bordo de una camioneta, se dirigió al herido y le recriminó que se encontraran en la calle.

 Para qué salieron si ya sabían que lo querían matar.

–Sólo salimos a comer; ya teníamos hambre.

En tanto, el propietario de El Cerdo Mareado, Rodrigo, recordó el momento del ataque:

"Eran las tres de la tarde con nueve minutos, yo



Yo lo único que vi fue el arma, los balea y no supimos más, simplemente desapareció, la persona muerta quedó en un costado y el herido en parte de la entrada."

RODRIGO

DUEÑO DEL RESTAURANTE

estaba parado en la entrada platicando con un amigo; de repente veo que llega alguien, los comensales todos sentados, él llega y le mete unos balazos.

"Yo lo único que vi fue el arma, los balea y no supimos más, simplemente desapareció, la persona muerta quedó en un costado y el herido en parte de la entrada. El sicario nada más venía por ellos".

Agregó que en este negocio, ubicado sobre la carretera Picacho-Ajusco, nunca había ocurrido una situación así.

"Nosotros sólo trabajamos los fines de semana. Tenemos 20 años trabajando aquí, es de lo que vivimos", dijo Rodrigo.

Sección:

Sirven plomazos para el más allá

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- Mientras comía en un restaurante, un hombre fue asesinado a balazos y otros dos más fueron heridos, en Tlalpan.

miento de comida "Puerco a la Cubana", localizado en la carrete- suelo. ra Picacho-Ajusco y Cuervo, Colonia Rincón del Mirador II, Alcaldía de Tlalpan, disfrutaban de su comida cuando un hombre empezó a disparar la tarde del domingo.

ra, uno de los hombres murió en el lugar debido a que recibió un împacto en la cabeza.

Otro de los heridos, de 22 años de edad fue llevado de urgencia a un hospital para ser atendido por los disparos.

Mientras que el hombre de 23 años también fue hospitalizado debido a la lesión.

Según testigos, un hombre bajó de un vehículo Spark rojo y sin Comensales del estableci- mediar palabra disparó contra los comensales, quienes se tiraron al

> En el lugar fueron localizados al menos tres casquillos, dos ojivas y un cartucho útil.

Servicios Periciales llegaron al sitio para llevar a cabo las pes-Como resultado de la balace- quisas correspondientes, así como recoger los indicios de prueba que ayuden a conformar las investigaciones.

> El cuerpo del hombre asesinado fue llevado a la morgue para practicarle la necropsia de rigor.